
 

 

ATA DA SEGUNDA AUDIÊNCIA PÚBLICA 

 

               No dia dezessete do mês de junho do ano de 2013, às vinte horas, 

realizaram-se na Câmara de Vereadores do Município de Coronel Pacheco 

- MG, Audiência Pública com base no art. 48, parágrafo único da Lei 

Complementar nº 101, de 04 de maio de 2000, conhecida como Lei de 

Responsabilidade Fiscal - LRF para discussão do Projeto de Lei N° 

736/2013 que Dispõe sobre as diretrizes orçamentárias para o exercício 

financeiro de 2014 e dá outras providências.” Contando com a presença 

dos Senhores Vereadores Helder Campos Camilo - Presidente, Fagner 

Florêncio dos Santos - Vice-Presidente e Felipe Fonseca Guerra - 

Secretário, integrantes da Mesa Diretora e os Vereadores Sendo Presidente 

da Comissão de Fiscalização Financeira e Orçamentária o Vereador Davis 

Cristian de Landa, Vice-Presidente Vereador Geraldo José Bento de 

Carvalho e Relator o Vereador Leandro William de Abreu. Demais 

Vereadores presentes Jorge Luiz da Silva, Luiz Carlos de Oliveira e 

Raimundo Salema Ribeiro. Contando com a presença dos representantes e 

as entidades aqui representadas respectivamente: Excelentíssimo Senhor 

Antônio Lucas Pereira Neto - Vice-Prefeito Municipal; Doutora Caroline 

Fávero Lima Delage - Assessora Jurídica da Câmara Municipal; Senhor 

Albino Fernando Costa - Secretário Municipal de Administração e 

Finanças do Poder Executivo; Senhorita Raquel de Jesus Rosa - Presidente 

do Sindicato SINSERMEL, Senhor José Geraldo da Silva - Representante 

do Grupo Gálatas; Cabo PM Leandro da Costa Santos e Cabo PM 

Leonardo Luis de Carvalho do Destacamento do Município de Coronel 

Pacheco; Senhora Natália - Representante da APAPE e Senhor Raymundo 

César Verassani de Souza - Presidente da AEEGL. Aberta a Sessão pelo 

Presidente da Câmara Excelentíssimo Senhor Helder Campos Camilo, 

destacou a relevância da transparência na gestão pública, com a 

participação da comunidade na discussão do Projeto da Lei de Diretrizes 

Orçamentárias para o ano de 2014. Comunicou que foram oficiadas as 

entidades de nosso Município, bem como anunciado em carro de som à 

realização desta Audiência Pública. Após o Relator da Comissão 

Permanente de Fiscalização Financeira e Orçamentária - Vereador Leandro 

William de Abreu que manifestou saudações aos presentes e enfatizou a 

relevância da proposição sob discussão, bem como sua finalidade, 

ressaltando que o Poder Legislativo mais uma vez cumpre sua parte. 

Projeto de Lei ficará a disposição da Câmara para colher sugestões. Após a 

palavra foi concedida ao Senhor Albino Fernando Costa - Secretário 

Municipal de Administração e Finanças que manifestou saudações aos 

presentes e enfatizou pontos importantes em relação à LDO para o 



exercício financeiro de 2014. Em seguida deixou a disposição para 

quaisquer esclarecimentos advindos por esta Edilidade. Após o Presidente 

do Poder Legislativo permitiu a manifestação da comunidade e dos 

Vereadores, para que procedesse aos questionamentos afetos a discussão 

objeto desta Audiência. Senhor Eron pediu que o dinheiro público seja 

investido em saúde, educação, segurança pública e valorização do servidor 

público; Senhor Weslley Pinheiro sugeriu uma viatura nova para o 

destacamento policial e destinar uma verba para reabilitação dos usuários 

de drogas; Senhor José Geraldo da Silva pediu apoio às pessoas de ponta 

como atletas no esporte e na cultura; Senhora Natália pediu apoio para 

construção da Sede da APAPE e nos trabalhos que ela vem fazendo; 

Senhorita Raquel de Jesus Rosa pediu que seja implantando na UBS de 

Coronel Pacheco uma Sala de Urgência e Emergência, Capacitação do 

Profissional de Saúde e Educação de Coronel Pacheco, Colocar Médio 24 

horas, Material para curativos para as enfermeiras fazer seu trabalho e 

Epi’s Equipamentos de Proteção Individual. Após a palavra foi concedida 

aos Senhores Vereadores: Leandro William de Abreu manifestou 

saudações aos presentes e falou que irá apresentar emenda para apoio a 

Usina de Reciclagem do Município.  Geraldo José Bento de Carvalho 

manifestou saudações aos presentes e fortaleceu os pedidos que foram 

feitos aqui nesta Audiência. Felipe Fonseca Guerra manifestou saudações 

aos presentes e falou que o mais importante é a educação e deve-se investir 

nesta área. Por fim, o Presidente Excelentíssimo Senhor Helder Campos 

Camilo agradeceu a presença de todos, aonde esta reunião é 

importantíssima para nosso Município. E nada mais a acrescentar, 

encerrou-se esta sessão, indo assinada pelos presentes Vereadores 

mencionados acima. Coronel Pacheco, 24 de junho de 2013. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


